

# 7月 学年団だより

香川県立高松北中学校 2年団

2021. 6.30

梅雨の期間が例年に比べると長く、ジメジメした日が続いています。今年の七夕は晴れるかなと心配されるところです。夏の始まりは、寒暖の差もあり、健康には十分注意しなければなりません。家族そろって健康で夏休みを迎えたいものです。

先日、高校応援部のご協力で、心のこもった総体壮行会が行われ、いよいよ運動部は地区総体がスタートしました。先輩方の部活動の締めくくりには精一杯の力を発揮することを期待しています。また、学習面では、期末テストが終わり結果も返ってきています。テストが早く終わった分、夏休みまでの時間が長くなります。ゆるみがちな気持ちを引き締めるとともに、1学期の締めくくりをしてもらいたいと思います。

## 1. 生活時間実態調査

6月8日～14日の1週間を調査しました。今回はテスト発表の期間中ということもあり、1日の勉強時間の平均が226分でした。しかし、手伝いは7.8分、読書は7.3分と非常に少ない結果となりました。学習に時間をかけたことはわかりますが、日々の地道な活動も大切にしてほしいものです。メールやインターネットの利用時間については、32.6分と使用時間は抑えられているようですが、今後もバランスが崩れないように利用したいものです。

学習時間については、「学年+1時間=3時間」を掲げていますが、現実には程遠いようです。学習は日々の積み重ねが、定期テストの対策にもなります。日々の時間を有効に使い、定期テストの時のつめこみ学習にならないようにしていきたいものです。お子様は、日々どれくらい机の前に座っているでしょうか。各ご家庭でも様子をご覧になり、適切な励ましをよろしく願いいたします。次は、11月に実施予定です。

## 2. 保護者懇談会について

すでに日程調整は担任を通じて行っていますが、7月15日(木)、16日(金)、19日(月)の3日間です。1学期の学習面や生活面を中心に学校での様子をお伝えしたいと思います。大変お忙しいとは思いますが、有意義な懇談会にしたいと思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。なお、3日間とも3時間授業で、給食があります。

## 3. 補充学習について

夏季休業中の7月21日(水)、27日(火)の8:15～11:30の2日間行う予定です。夏休みの宿題を中心に、基礎的な学習内容を確実に身につけることをねらいとしています。参加については、これまでのテスト結果や学校生活を参考に教科担任に相談し、学級担任から声をかけさせていただきます。それ以外でも自主的に参加することも可能ですので、必要があれば担任にご相談ください。

## 4. 学年団登校日

夏季休業中の8月26日(木)を、学年団登校日としております。生徒には学年集会で周知する予定ですが、その日に夏休みの宿題を確認します。昨年度、2学期に入っても宿題の提出で苦しんだ人は、丁寧な学習計画を立て、こつこつと進め、期限内で終わらせていってください。ご家庭でも、宿題の進捗状況を確認していただき、声掛けをしていただきたいと思います。2学期は、先取学習も本格化し一気に学習が進んでいきます。少しでも自分の学習に時間が取れるようにし、有意義な夏休みにしていきましょう。